
令和４年度 第３回 学校運営協議会 報告 
 

 

８月２４日（水）、本校を会場に第３回学校運営協議会が開催されました。今回か

ら、退任された委員に代わり、新委員が加わりました。 

さて、今回の協議会では、前回の協議会で実施した授業参観の感想や教職員等への

ヒアリングの内容について共有した後、スクール・ミッションの検討・策定を行いま

した。また、猪苗代高校の広報について議論しました。 

授業参観の感想や教職員等へのヒアリングの共有の中で、委員の皆様からは生徒や

教職員の取組に対して大変前向きなコメントをいただくことができました。その後の

スクール・ミッションの検討では、学校の特色を出すべく文言を丁寧に紡ぎ上げてい

く作業を参加者全員で意見を出し合いながら時間をかけて行いました。そのため、猪

苗代高校の広報に関する議論では時間が足りなくなったものの、本校ホームページや

Twitter の内容や更新頻度、猪苗代高校通信の配布について理解を深めるとともに、

更なる方策についても共有することができました。大変充実した２時間となりました。 

  

  
  

 


